

„Trunkenbolde“ zeigen ein großes Herz für herzkranke Kinder

Verein „Betrunken Gutes tun“ lädt in Pasching zu einer Charityaktion ein. Der Erlös geht an Herzkinder Österreich.

Linz/Pasching, 27. November 2018 – „Betrunken Gutes tun“ heißt eine Benefizaktion, die am Mittwoch, 5. Dezember 2018, bei Carlovers in Pasching stattfindet. „Für jeden Kinderpunsch und Punsch, der zwischen 18 und 21 Uhr bestellt wird, gehen etwa 25 Euro in einen Spendentopf“, erklärt Bernhard Costa, Mitorganisator dieser Benefizveranstaltung. Zum einen wird die Aktion von den Besuchern unterstützt, die für das bestellte Getränk großzügig spenden. Zum anderen legen sogenannte „Goldene Trunkenbolde“ – Unternehmen, die diese Charityaktion fördern – für jedes verkaufte Getränk noch einen Euro drauf. Der Reinerlös geht heuer an den Verein Herzkinder Österreich. „Mit dem Geld können wir unsere Tätigkeiten für herzkranke Kinder und Jugendliche, deren Familien und Erwachsene mit angeborenen Herzfehlern weiter ausbauen“, freut sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin vom Verein Herzkinder Österreich. „Betrunken Gutes tun“ wurde 2007 in München ins Leben gerufen und findet aktuell in 15 Städten in Deutschland, Österreich und in der Schweiz statt. Mit den Spenden werden Jahr für Jahr regionale Sozialprojekte unterstützt.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für

den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseer Straße 220

8990 Bad Aussee

Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com